

**AKTUALISASI KONSEP PENDIDIKAN KARAKTER
PADA SURAH AL HUJURAT AYAT 10-13
DALAM PEMBELAJARAN PAI DI MA MIFTAHUL
ULUM BESUKI**

TESIS

Oleh:

As'at

018.01.04.063



Pembimbing 1

Dr.Imam Syafi'i, S.Ag, M.Pd, M.Pd.I
NIP. 19701120200002

Pembimbing 2

Dr.Barnoto, M.Pd.I
NIP. 196607291994031002

**PROGRAM PASCASARJANA
MAGISTER PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
FAKULTAS TARBIYAH
INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO**

2020

ABSTRAK

As'at, 2020. *Aktualisasi Konsep Pendidikan Karakter Pada Surah Al-Hujurat ayat 10-13 Dalam pembelajaran PAI. di MA. Miftahul Ulum Besuki.* Tesis, Program Magister Pendidikan Agama Islam, Program Pascasarjana, Institut Pesantren KH. Abdul Chalim, Mojokerto. Pembimbing pertama; Dr. Imam Syafi'i, S.Ag, M.Pd, M.Pd.I. Pembimbing kedua; Dr. Barnoto, M.Pd.I

Kata Kunci : Aktualisasi, Konsep Pendidikan Karakter Surah Al-Hujurat,

Di antara isu penting yang sedang mencuat dalam dunia pendidikan saat ini, cenderung mengedepankan penguasaan aspek keilmuan dan kecerdasan, belum sampai pada tindakan nyata dalam kehidupan sehari-hari. Hal itu perlu digalakkan dengan tujuan menyelesaikan problem pendidikan bangsa dan fenomena tingginya kasus asusila di Indonesia seperti pergaulan bebas, hamil diluar nikah, aborsi, narkoba, tawuran antar anak sekolah, aids, putus asa dan lainnya.

Pemerintah mengambil inisiatif untuk memprioritaskan pembangunan karakter. Pembangunan karakter bangsa melalui pendidikan karakter dijadikan sebagai arus utama pembangunan nasional. Pemerintah melalui Kementerian Pendidikan Nasional (Kemendiknas) telah merumuskan visinya pada kemendiknas 2015 yaitu "Menghasilkan Insan Indonesia Cerdas dan Kompetitif atau menjadi Insan kamil, Lembaga MA. Miftahul Ulum Besuki, turut serta mendukung inisiatif pemerintah dalam menjalankan perannya menghasilkan anak didik yang Cerdas dan Kompetitif yang mempunyai wujud-wujud Qur'ani

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah ; 1) Untuk mengetahui kontekstualisasi pendidikan karakter yang terkandung dalam surah al-hujurat ayat 10-13 dalam pembelajaran PAI. di MA. Miftahul Ulum Besuki 2) Untuk mengetahui bentuk aktualisasi konsep pendidikan karakter pada surat al-Hujurat ayat 10-13 dalam pembelajaran PAI. di MA. Miftahul ulum Besuki 3) Untuk mengetahui hasil dari pengaktualisasian konsep pembentukan pendidikan karakter pada surah al-Hujurat ayat 10-13 dalam pembelajaran PAI. di MA. Miftahul ulum Besuki

Metode dalam Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif, yakni penyusunan data untuk kemudian dijelaskan mendeskripsikan keadaan perilaku peserta didik, dan hasil pengaktualan pendidikan karakter religius ahlakul karimah bagi peserta didik di MA. Miftahul Ulum Besuki . Penelitian ini mendeskripsikan atau menggambarkan, secara faktual, akurat mengenai fakta-fakta yang ada di lapangan

Hasil peneliti yang diperoleh dalam mengaktualisasikan konsep karakter pendidikan pada surah al-hujurat ayat 10-13 ditemukan karakter Pembiasaan yang diterapkan oleh siswa setiap pagi mengucapkan salam dan do'a setiap pembukaan dan menutup pelajaran, bersalam-salaman (berdamai) ketika bertengkar, saling menjenguk teman yang sedang sakit.

ABSTRACT

As'at, 2020. Actualization of the Concept of Character Education in Surah Al-Hujurat verses 10-13 in PAI learning. at MA. Miftahul Ulum Besuki. Thesis, Master Program in Islamic Education, Postgraduate Program, Institute of Islamic Boarding School KH. Abdul Chalim, Mojokerto. First counselor; Dr. Imam Shafi'i, S.Ag,M.Pd, M.Pd.I. Second counselor; Dr. Barnoto, M.Pd.I

Keywords: Actualization, Concept of Surah Al-Hujurat Character Education,

Among the important issues that are sticking out in the world of education today, tend to prioritize the mastery of scientific aspects and intelligence, not yet in action in daily life. It needs to be encouraged with the aim of solving the problems of national education and the high phenomenon of immoral cases in Indonesia such as promiscuity free, pregnant out of wedlock, abortion, drugs, brawls between school children, AIDS, despair and others.

The government took the initiative to prioritize character building. National character building through character education is used as the main stream of national development. The Government through the Ministry of National Education (Kemendiknas) has formulated its vision on the 2015 Ministry of National Education, which is "Producing Smart and Competitive Indonesian People or Becoming Our People, MA.Miftahul Ulum Besuki Institute, participating in supporting government initiatives in carrying out its role in producing Smart and Competitive students. have Qur'anic forms

The objectives in this study are; 1) To find out the contextualization of character education contained in surah al-hujurat verses 10-13 in PAI learning. at MA. Miftahul Ulum Besuki 2) To find out the actualization of the concept of character education in Surah al-Hujurat verses 10-13 in PAI learning. at MA. Miftahul ulum Besuki 3) To find out the results of actualizing the concept of the formation of character education in surah al-Hujurat verses 10-13 in PAI learning. at MA. Miftahul ulum Besuki

The method in this research uses descriptive qualitative analysis, which is the preparation of data to then be explained and analyzed. This descriptive analysis is intended to find and describe the state of behavior of students, and the results of actualization of the religious character education of ahlakul karimah for students in the MA. Miftahul Ulum Besuki. This research describes or illustrates, factually, accurately the facts in the field

The results of researchers obtained in actualizing the concept of character education in surah al-hujurat verses 10-13 found the habit habit that is applied by students every morning saying greetings and prayers every opening and closing the lesson, greeting (making peace) when fighting, exchanging visits friend who is sick.

نبذة مختصرة

أسعد 2020. تحقيق مفهوم التربية الشخصية في سورة الحجرات آيات ثلاثة عشر في دراسة التربية الدينية الإسلامية. في مدرسة عالية. مفتاح علوم بيسوكي. أطروحة الماجستير في التربية الإسلامية ، برنامج الدراسات العليا ، مدرسة كيا حاجي عبد السلام الإسلامية الداخلية ، محو كيرتو. المستشار الأول ؛ دكتوراه الإمام السيفي ، ماجستير التربية الإسلامية ، المستشار الثاني. دكتور بارنوتو ، ماجستير في التربية الإسلامية

الكلمات المفتاحية: التفعيل ، مفهوم سورة الحجرات.

من بين القضايا الهامة التي تبرز في عالم التعليم اليوم ، الميل إلى إعطاء الأولوية لإتقان الجوانب العلمية والذكاء ، وليس بعد في الحياة اليومية. محمية ، حامل خارج إطار الزواج ، الإجهاد ، المخدرات ، الشجار بين أطفال المدارس ، الإيدز ، اليأس وغيرهم.

أخذت الحكومة زمام المبادرة لإعطاء الأولوية لبناء الشخصية. يستخدم بناء الشخصية الوطنية من خلال تعليم الشخصية كتيار رئيسي للتنمية الوطنية. قامت الحكومة من خلال وزارة التربية الوطنية (وزارة التعليم الوطني) بصياغة رؤيتها بشأن وزارة التربية الوطنية ألفين وخمسة عشر وهي "إنتاج شعب إندونيسي ذكي وتنافسي أو أن يصبح فرداً كاملاً ، معهد المدرسة العليا العالي للعلوم بيسوكي ، المشاركة في دعم المبادرات الحكومية في القيام بدورها في إنتاج الطلاب. ذكي وقادر على التنافس ولديه أشكال القرآن.

الأهداف في هذه الدراسة هي: واحد) معرفة سياقات التربية الشخصية الواردة في سورة الحجرات آيات ثلاثة عشر في تعلم التربية الإسلامية. في مدرسة عالية. مفتاح علم البسوكي هو اثنان) لمعرفة تفعيل مفهوم التربية الشخصية في سورة الحجرات آيات من ثلاثة عشر في تعلم التربية الدينية الإسلامية. في مدرسة عالية مفتاح علم بشوقي. ثالثاً) معرفة نتائج تحقيق مفهوم تكوين التربية الشخصية في سورة الحجرات آيات ثلاثة عشر في تعلم التربية الدينية الإسلامية. في مدرسة عالية. المفتاح لعلوم بيسوكي.

تستخدم الطريقة في هذا البحث التحليل النوعي الوصفي ، وهو إعداد البيانات ليتم شرحها وتحليلها. يهدف هذا التحليل الوصفي إلى العثور على حالة سلوك الطلاب ووصفها ، ونتائج تحقيق تعليم الشخصية الدينية لأهل الكريمة للطلاب في مدرسة عالية. مفتاح علم بيسوكي. يصف هذا البحث أو يوضح الحقائق بدقة في هذا المجال وجدت نتائج الباحثين التي حصلوا عليها في تحقيق مفهوم التربية الشخصية في سورة الحجرات الآيات من الثالثة عشرة على عادة العادة التي يطبقها الطلاب كل صباح تحية وصلاة في كل فتح وإغلاق الدرس ، تحية (صنع السلام) عند القتال ، بشكل متبادل زيارة الأصدقاء المرضى.